

E.L.N GUADALUPE C. FLORES ZAVALA

DOCENTE ING. JUAN J. GUZMÁN

SEMINARIO DE TESIS

ENSAYO UNIDAD I

OCTAVO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 10 DE ENERO DEL 2021

INTRODUCCIÓN

Como se entiende en diferentes contextos la humanidad vive en un cambio constante, la evolución se comprende desde sus inicios de las civilizaciones, la cuales tuvieron la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento sobre su entorno natural y social. ellos obtenían la realidad sobre el conocimiento científico de los cambios que pasaban, se ha considerado como un mejoramiento en la vida del ser humano, debido que no sería lo mismo un lugar que no le interese el medio natural y social que poseen y gracias a esto se puede contemplar un avance en las tecnologías o ciencias que forma un bien social.

Las características que tiene un concepto de la investigación es que puede estar en constante aprendizaje tanto para el investigador como para la sociedad debido que su objetivo es estar en constante descubrimiento y exploración del ambiente que los rodea, permitiendo generar información que facilite la toma de decisiones para atender las necesidades y mejorar la calidad de vida de la sociedad, es comprendido que si no hubiesen interferido los antiguos científicos, existiría una limitación en las nuevas ciencias debido que la investigación ha formado un pilar de ideas para el avance de nuevas generaciones, principalmente porque dentro de un análisis se puede resolver o abordar temas relacionados con la violencia, el matrimonio, el trabajo, la enfermedad, las emociones humanas, la familia, procesos, el entorno que percibe o rodea externamente.

Pero como todo puede tener sus pros y contras, se considera que la investigación se forma de etapas y reglas que se deben tener en cuenta a la hora de llevar a cabo el análisis, debido que esto puede ser aprobado siempre y cuando la finalidad sea el obtener conocimiento y ofrecer las respuestas claras a una sociedad, haciendo referencia que para poder determinar una solución primero tiene que profundizar en los factores que llevaron a generar ese problema o esa inquietud en otros casos conocer mejor para evitar equivocaciones finales.

DESARROLLO

La importancia que radica en el texto es considerar las bases para llevar cabo una correcta investigación, se comprende que esta es una herramienta que se fundamenta mediante descubrimientos que el ser humano busca sin motivo tal pero que por ende lleva a conocer y contemplar ideas o formas de ver las cosas que lo rodean, también se describe que todo ser humano tiene la necesidad de tener conocimientos nuevos para formular decisiones que lo involucren, principalmente para llevar cabo una investigación se debe reconocer que esta debe estar formada por diversos criterios aprobados por un mando superior.

En otros términos el abordar una investigación es necesario llevar cabo un proceso de constante exploración y descubrimiento, que representen atributos o conocimiento de trabajos realizados por otros investigadores también se debe englobar características de una investigación repetitiva pero más profundizada con una estructura que contemple un razonamiento lógico y relacionado a diversas teorías, con la finalidad que el lector genere nuevas preguntas sobre el suceso o el motivo que llevo al investigador a indagar en ese tema principalmente en la sociedad de marcar un antes y un después debido a la nueva información que esta pueda contemplar como hemos visto en diversas investigaciones facilitan la toma de decisiones de las demás ciencias que la complementan, una de ellas es la ciencias de salud que buscan solventar las necesidad que presenta una población debido que él se humano vive en constante incógnitas de los suceso que pasan en su entorno.

Se reconoce que este material busca ser una guía para los estudiantes para que puedan conocer la estructura, clasificación y forman que adopta una investigación cuando se ocupa para el desarrollo de una tema nuevo o antiguo que desea contemplar el investigador y pueda descubrir que dentro de una investigación no existe limite como tal si no forma reglas las cuales deben manipularse de manera correcta para incrementar las habilidades de la investigación, también se comprende que un investigación se relacionan con un estado grupal o individual y puede abordar temas familiares, sociales políticos, económicos, científicos pero con diferentes formas de llevarse a cabo para contemplar o buscar la soluciones que aborde algunos de esos temas expuesto de manera insólita o aprobada por una sociedad.

Es una búsqueda sistemática y ordenada que emplea herramientas, como instrumentos y procedimientos especiales, según el área de conocimiento, para dar posibles respuestas a las incógnitas que puedan ocasionar los problemas que forman parte de la vida del ser humano.

La importancia de una investigación en la actualidad se ha marcado como algo histórico ya que gracias a esto ha ayudado al desarrollo de nuevas ciencias, a nivel social principalmente. Se puede decir que sin la investigación el mundo no tendría respuestas o conocimientos de los sucesos que sean formados, es una base muy importante para todos los campos. La investigación puede ir desde lo más simple hasta lo más complejo y se ha marcado en la historia del hombre desde los inicios de los grandes científicos que marcaron un principio y un final en diversas investigaciones trascendentes con respecto a la función social que contemplaba cada uno de ellos, como se mencionó anteriormente para investigar se debe reconocer la información que se aborde acerca del tema e iniciar desde un punto desconocido con la finalidad de concluir o responder las diferentes alteraciones que puedan tener las demás teorías y luego se debe confirmar las que sean verdaderas o las que son falsas.

También se contempla que la importancia que marco la investigación fue mediante la producción de conocimientos científicos en las diferentes civilizaciones las cuales pudieron desarrollar trabajos, formar asombrosas pirámides y construir sus admirables centros urbanos como lo menciona en la antología la cual describe una evolución muy marcada en la vida de las civilizaciones que marcaron a cada investigación desde los antepasados de la humanidad.

Para comprender mejor el texto se demuestran las funciones que marca a una investigación es que esta pueda dominar y empoderar al conociendo que se genere cotidianamente y permitir así una mejor calidad de vida la sociedad en tal caso la nutrición es un tema de gran importancia para la humanidad para profundizar en una investigación que aborde el estado nutricional del paciente, sería como buscar la solución a diversas problemáticas que ven cotidianamente las diversas generaciones, los problemas de salud que se han generado a causa de diversas modificaciones en la evolución de la vida y la genética del hombre en los últimos años con relación a la formación de industrias que manipulan o formaron una alteración en la alimentación que se contemplaban nuestros antepasados, sería una investigación que se incline por profundizar en diferentes variables que se presenten con respecto a la situación actual, pero también se tomaría como una teoría que busca tener una solución a la problemática que presenta en mayor multitud en los últimos años, en este caso en la investigación se debe determinar los tipos que corresponde a ser descrito en el cual se puede observar el propósito o característica que muestra la investigación, si el análisis se puede clasificar en diferentes tipos que dependiendo la forma que se busca y se presenta se puede mencionar que forma parte de una investigación cuantitativa o cualitativa, experimental

o no experimental en entre otros tipos que se aborde de acuerdo a la problemática que aborde el investigador.

CONCLUSIÓN

Para concluir la investigación es un método que marca un antes y un después de la vida del ser humano y se refleja en los avances de la tecnología y la ciencia, los cuales se han formado mediante antiguas teorías y preguntas que se consideran debido al desarrollo de nuevos problemas que día a día se forman con la finalidad de solventar o mejorar la calidad de vida de nuevas generaciones, en otros aspectos que se pueden profundizar de acuerdo al texto es que el tener una guía que pueda ayudar al desarrollo de una estructura o bases fundamentales para llevar cabo una investigación es de suma importancia, principalmente para que esta pueda ser realizada con la mayor disposición o comprensión en la sociedad y pueda disponer de la información necesaria a partir del análisis del tema como se mencionó en el texto anterior los cazadores deben conocer la manera que las presas se mueven anatómicamente para que ellos puedan mejorar su actuación ante este suceso, esto redacta que para poder solucionar un problema primero debes de considerar cuales fueron los factores que los abordaron y cuáles son las aprobaciones que llevan a replantar durante el análisis de diversas teorías que se abordaban antiguamente, en tal caso el realizar una investigación es conocer que cada tema que se aborde se formara mediante la clasificación correspondientes a las muestras necesarias que se llevan acabo para aprobar la investigación, en este caso la investigación acerca de la nutrición engloba un sin fin de temas que busca solventar o avanzar con las demás ciencias para controlar o mantener el crecimiento de los problemas que afectan la alimentación en las diversas poblaciones.

BIBLIOGRAFIA

Ander Egg, Ezequiel, Métodos Y Técnicas De Investigación Social, 2º Edición. Buenos Aires, Lumen, 2001.

Baena, Guillermina, Instrumentos de investigación, México, Editores mexicanos unidos, 2002